

# PlantaDoce.

Entorno

## Los problemas de suministro de medicamentos notificados en España crecieron un 44% en 2018

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) registró 1.332 incidencias, un 12% de las cuales tuvieron un impacto asistencial severo.

PlantaDoce  
22 mar 2019 - 12:10

Los problemas de suministro de medicamentos notificados en España creció un 44% e

Los problemas en la entrega de fármacos en España se acumulan. En 2018, el número de incidencias referentes al suministro de medicamentos se incrementó un 44% respecto al ejercicio anterior, alcanzando las 1.332 notificaciones. Así lo señalan los últimos datos del *Informe semestral sobre la situación de los problemas de suministro en España*, elaborados por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps), un órgano dependiente del Ministerio de Sanidad.

Según el documento, el aumento en la cantidad de incidencias se debe principalmente a la retirada de diferentes presentaciones de medicamentos que contienen valsartán, un principio activo que se utiliza para combatir enfermedades como la hipertensión.

En este sentido, el estudio publicado por la Aemps señala que **casi la mitad de las notificaciones (49%) que se registraron durante el último semestre corresponden a incidencias relacionados con la capacidad y la fabricación por parte de los productores**. “Los problemas de capacidad suelen estar originados por un aumento en la demanda del medicamento”, comenta la Aemps, mientras que los de fabricación van “desde remodelaciones en las instalaciones productivas a cambios en el proceso de elaboración del medicamento”.

**Sanofi, Meda Pharma y Accord Healthcare son las**

---

# PlantaDoce.

---

## tres empresas que registraron un mayor número de incidencias

Por otra parte, los problemas de calidad de los fármacos agrupan el 19% de las quejas. La rotura de stock por incremento no previsto en las ventas representa un 15% de las afectaciones, mientras que las dificultades para conseguir el principio activo suponen un 9% de las reclamaciones.

Si se tienen en cuenta todas las notificaciones, **un 12% de ellas tuvieron un impacto grave en la calidad asistencial**. Las de impacto medio supusieron un 6% sobre el total, mientras que el resto fueron calificadas de impacto nulo o menor.

En el documento también figuran los titulares encargados de suministrar medicamentos que más problemas han tenido. La francesa Sanofi se ha postulado como la más conflictiva durante el segundo semestre de 2018, con un total de 14 incidencias notificadas. Meda Pharma y Accord Healthcare completan el podio, con once y nueve problemas anotados.